



Riviera Diamante Acapulco 07 de noviembre del 2023

Estimado Dr. José Guillermo de la Mora Levy
Presidente electo AMEG, Asociación Mexicana de Endoscopia Gastrointestinal A.C.

Por este medio, queremos informarle que Grupo Mundo Imperial se encuentra trabajando en conjunto con las autoridades correspondientes realizando una revisión exhaustiva a todas las áreas del Grupo, tras el paso el huracán Otis.

Lo anterior con el fin de garantizar que todas las propiedades conformadas por el Grupo en la Riviera Diamante Acapulco reanuden operaciones durante el 2024, ya que al ser líderes en la hospitalidad y tener los recintos para eventos de reuniones y congresos más importantes de la zona, nos convertimos en pieza clave para el crecimiento de la industria turística, principal fuente económica del destino.

Es por ello que los hoteles Palacio y Pierre Mundo Imperial, así como nuestro Centro de Convenciones Expo Mundo Imperial, estarán listos y operando en el primer trimestre de 2024, para ser sede de distintos eventos que ya han sido confirmados.

En Grupo Mundo Imperial nos comprometemos a recibir el Congreso Nacional AMEG 2024 durante el mes de septiembre en el hotel Palacio Mundo Imperial, ofreciendo los más altos estándares de calidad en el servicio, así como la atención al detalle para lograr que su distinguido evento sea memorable para cada uno de los participantes.

Además, al respaldar esta carta con nuestra firma, confirmamos la firme dedicación de Grupo Mundo Imperial para promover y revitalizar los eventos con acciones significativas que beneficien y aumenten la afluencia de visitantes en la Riviera Diamante Acapulco.

Atentamente

Mauricio Ramírez

Director Comercial y Marketing de Grupo Mundo Imperial